

Plh Kapolsek Klari Pimpin Pengamanan Humanis Keberangkatan Aksi Buruh Ke Jakarta...!!!

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Jun 28, 2024 - 00:10



Polres Karawang - Pada hari Kamis tanggal 27 Juni 2024 jam 07.30 wib s/d pukul 10.00 wib bertempat di Jalan Interchange tol Karawang Timur telah berlangsung Kegiatan Polsek Klari bersama Personil Gabungan Polres Karawang melaksanakan Pengamanan dan Monitoring Keberangkatan Serikat Pekerja/Buruh Kab. Karawang dalam rangka Aksi unjukrasa ke Kantor

Kementerian Keuangan RI, Kantor Kementerian Perdagangan RI dan Gedung Istana Negara di Jakarta

Dalam kegiatan pengamanan Humanis tersebut dipimpin Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H menerjunkan anggota gabungan piket fungsi Polsek Klari dan Personil Gabungan Polres Karawang.

Terlihat Personil personil gabungan Polsek Klari bersama personil Polres Karawang melakukan pengamanan disekitar jalan interchange tol Karawang timur desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang. sambil berdialog dengan masa buruh sambil menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Keberangkatan Serikat Pekerja/Buruh Kab. Karawang dalam rangka Aksi unjukrasa tersebut dengan jumlah massa kurang lebih 240 Orang dengan menggunakan 2 Unit Mokom, 5 Unit Bus, 1 Unit Bus tiga perempat dan 8 Unit Kendaraan R4 Minibus.

Dengan menggunakan Alat Peraga : Baliho, Mega phone, Bendera, Kendaraan : menggunakan 2 Unit Mokom, 5 Unit Bus, 1 Unit Bus tiga perempat dan 8 Unit Kendaraan R4 Minibus.

Sebelum berangkat menuju ke Kantor Kementerian Keuangan RI, Kantor Kementerian Perdagangan RI dan Gedung Istana Negara di Jakarta, masa buruh tersebut berkumpul di jalan interchange tol Karawang timur desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang.

Adapun tuntutananya sebagai berikut :

- A. Menolak PP nomor 21 tahun 2024 tentang Perubahan atas PP Nomor 25 Tahun 2020 tentang Penyelenggaraan Tapera
- B. Cabut Omni Bus Law Cipta Kerja
- C. Cabut Omni Bus Law P2SK dan Kesehatan
- D. Tolak Kenaikan BBM, Listrik, Gas dan Pajak
- E. Tolak RUU Penyiaran
- F. Tolak RUU Kepolisian
- G. Berantas kasus korupsi Penyebab Rakyat menderita

Dalam kesempatan tersebut Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H pengamanan dan monitoring kegiatan tersebut, kemudian langsung mengambil apel dan menyampaikan pesan terhadap personil pengamanan, " kali ini kita hanya monitoring dan pengamanan secara humanis pemberangkatan aliansi ke Kantor Kementerian Keuangan RI, Kantor Kementerian Perdagangan RI dan Gedung Istana Negara di Jakarta," ucapnya.

Plh Kapolsek juga berpesan kepada aliansi serikat pekerja dan melakukan penggalangan kepada masing masing koordinator atau penanggungjawab serikat yang berangkat ke Kantor Kementerian Keuangan RI, Kantor Kementerian Perdagangan RI dan Gedung Istana Negara di Jakarta untuk menjaga ketertiban dan keamanan tidak anarkis baik di jalan maupun di tempat pelaksanaan aksi unjuk rasa, sehingga berjalan dengan lancar di berikan keselamatan baik berangkat maupun kembalinya.

Atas arahan dan petunjuk Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto

Hadicaksono.S.I.K.M.Si melalui Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H menuturkan Pengamanan dilakukan guna mencegah hal-hal yang negatif sehingga mengganggu kamtibmas, dirinya menghimbau agar masa tersebut dapat menjaga ketertiban selama mengikuti aksi unjuk rasa tersebut, tidak berbuat anarkis sehingga dapat menimbulkan keributan dan merugikan diri sendiri,” Tutur Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H

Selama kegiatan Pengamanan Pemberangkatan massa aksi unjuk rasa situasi masih dalam keadaan aman kondusif. Pungkasnya

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono